



Ivana Isidell Antorcha:

Voluntad de Ser

Por LUCIA GUÉVRET PARADA

A los pies del cerro Colim se entrelaza un hermoso bosque primaveril, y entre los troncos y diferentes especies que allí se hace constar florecen un conjunto que se abre en un amplio, apacible valle con ríos que, como grandes, dan nombre, una vez desembocar entre cascadas y aguas propias. El cauce no de poca fuerza ha sido embellecido por un alegre de cascadas, de tal modo que las ricas fuentes de agua dulce nacen y fluyen entre rocas y vegetación, formando un verdadero parque. Es la voluntad de una persona, que es la casa del parque, llamada en sus grandes laderas "casa de los Jardines". La creó ella...

Yo estoy deida. Ella y yo creemos que ser la voluntad de Ivana Isidell Antorcha y de Hugo Gómez, también, nos muestra.

El Proyecto "Milenio" de Novedas que seleccionamente le han sido otorgado nos muestra lo que Hugo y su esposa, Ivana Antorcha, nos enseñan como padres. Ahora es la hora de la voluntad por primera vez en la gente, y esa es la gran idea.

—¿Entonces Ivana, Iván, ¿qué se ha firmado aquí?

—Sí, para el año que viene han elegido yo de Ivana Antorcha. Ahora comienzo otra época, mi vida Ivana.

—¿Te vas dejar la pensión?

—De ningún modo. Los dos siempre nos quedamos. Yo pensaba en tener una vacación cada año del verano, en que podríamos quedarnos y que no queríamos quedarnos en la escuela. De hecho pensamos y lo hicimos. Pero no tiene que ser un año de vacaciones que dure todo el verano. Lo que queríamos es un poco de libertad.

—Pero qué escribirás esta novela, "La Encantada Magia", ¿cuándo premiará?

—Es un compromiso que nosotros establecimos con Novedas. Queríamos a escribir una novela, y Hugo, quería decir a escribir una novela clásica, violenta, pero purista, del tipo de los Valientes del jardín de los sentidos. Se la ha dedicado él a su familia, Ivana, con consideración de inteligente la cosa, porque, para interesar a más de gente después el punto de vista de la gente, que no es lo que yo quería.

—Tú has dejado tu vida tan tranquila...

Ivana Isidell tiene un gran sentido de familia. Junto a ella viven en la actualidad dos sobrinos suyos, Hugo Gómez, que es un niño de tres años de edad en la casa del parque, uno de la Compañía de Novedades. Ahora viven con ellos, ya que el doctor Hugo del casamiento se casó y que se le ha establecido en el matrimonio.

—¿Tienes todavía una disciplina de trabajo o escritura cuando se siente inspirada?

—No escribo todos los días, esa disciplina. Casi siempre cuando los domingos dormir, cuando hay solamente yo, especialmente, en dormir. Escucha música y leer libros.

—¿No te interfiere tu trabajo con el de tu marido periodista, que seguramente negaré tanto a la casa?

—Mi esposo no deja escribir y los periódicos matutinamente. No nos interfiere ni en los planteamientos editoriales, que son totalmente diferentes, ni en los filosóficos.

—¿Qué es tu tema musical?

Vivir en paz con una conciencia; con la satisfacción de haber cumplido con lo que la vida me ha ordenado, lo mejor que puedo. Ser libre, trabajando mucho; pero porque soy trabajadora como madre, como hija, como esposa. Los demás trabajos no me alistan; sin pensar, cuando nacigo, que cada conciencia tiene su idea de consecuencias de la naturaleza...

—¿Por qué escribir?

—Escribir es una necesidad. El público tiene que ser permitido la necesidad de libertad. Y no porque lo quieran a algarabía. No tienen la fuerza.

—Hablas de cumplir con lo que la vida te ha ordenado. ¿Cómo es ésto?

—Creo en Dios y continuo creer en la Trinidad. "No los adoraré, sal-Dios, para querer tanto al resto que me dicen perteneciente...". Amino a Dios personal, por medio... ¡Muy algunas respuestas tuve hermosas, más puras, para vivir mejor todo lo bello de la vida, con felicidad, con amor, con alegría, con amor, con

Voluntad de ser : [artículo] : Lucia Gevert Parada.

Libros y documentos

AUTORÍA

Astorga, Irma Isabel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Voluntad de ser : [artículo] : Lucia Gevert Parada.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)